
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 3年 6月 15日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  土井田   学    

次のとおり通告します。   
 

発言順位 １７ 受領日時 6月 15日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 25 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 新型コロナウイルス感染症対策につ （１）特別警戒期間への対応について 

 いて  ①事業者への支援について、トーンダウンして休業支援をなく 

    した理由及び対象地域を市内中心部エリアに限定した理由を 

    問う。 

   ②新型コロナウイルス感染症の第 4波や変異株の流行に対する 

    認識及び今後の感染拡大に備えた対策を、どう取るべきかに 

    ついて、市長の見解を問う。 

  （２）県職員による送別会について 

   ①本市での実態について、調査した結果はどうだったのか。 

    また、再調査の意向について問う。 

   ②歓送迎会など飲食を伴う会について、県の独自ルールに本市 

    も準じているのか。 

    また、本市の市民や事業者に対する周知を行ったか。 

   ③県の独自ルールの内容や同様のルールで市民や事業者が 

    適用して会食を行っていた場合の、市の判断を問う。 

   

2 新型コロナワクチンの接種について （１）ワクチン接種の事務対応について 

   ①事前周知について 

   ②ワクチン接種の目標について 

   ③広報や予約対応など本市独自の工夫を凝らした点は何か。 

  （２）ワクチン接種について 

   ①ワクチンの接種率と感染等のリスクについて 

   ②ワクチン接種について、国・県からの指示を受けて実施して 
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 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

    いると思うが、接種率の向上に対して具体的にはどのような 

    指示があったのか。 

    また、本市の裁量でできることはあるか。 

  （３）市民の笑顔実現のために、コロナ対策に関して今後の市長の 

   意気込みを問う。 

   

3 坂の上の雲まちづくりに関して （１）坂の上の雲まちづくり部設置の目的について 

  （２）秋山好古・真之兄弟の銅像について 

   ①市長は就任以来、何度梅津寺へ訪れたか。 

    また、どういう感想を持ったか。 

   ②現在、銅像の所有権はどのようになっているか。 

    また、管理は誰が責任を持って行っているのか。 

   ③見晴らし山の銅像横に立ててある、ステンレス製の案内板と銅像 

    の立ち位置が違っていると思うが、現状でよいのか。 

    また、年間何人の人が訪れているか。 

   ④道後公園から梅津寺の見晴らし山への移転の経緯を聞くと、 

    じくじたるものがあるが、市内中心部への移転計画をする考え 

    はないのか。 

  （３）市内の小・中学校生には、坂の上の雲ミュージアムと子規記念博 

   物館をぜひ、見学して頂きたいが、現状はどうなっているのか。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


